
２０１５年１１月１４日 新所沢コミュニティセンター １７時３０分から１９時３０分

所沢市テニス協会 常任理事会 議事録

出席・・安田、清水、関口、高橋(功)、宮木、大澤、阿部、土屋、山田、横田、米原

                               書記・・藤川

＜総会について＞

１、総会資料全般

総会資料は、会長・事務局長・理事長の３者で最終調整を行い決めることになった。

尚、前回総会の質疑（３項目）の回答は、８月２２日の常任理事会議事録どおりとす

ることが決まった。資料の作成・印刷は「トネー」に依頼し３０部程度会場に用意す

ることにした。

２、２７年予算

２７年度の予算については、総会冒頭にて安田会長より予算案に書き込み違いがあっ

たので、訂正し修正したとの説明を行う、質問があれば、細部について、土屋さんが

説明することに決まった。

３、人事

２８年度の人事については、任期満了での退任者数名と、新規での参入者数名の説明

があった。しかし、最終決定には至らず、安田会長を中心に調整することになった。

４、事業計画(案)
２８年度事業計画は、全体としては、前年を踏襲したが、「ジュニア大会」は廃止した。

尚、｢初心者教室｣については、西武ドームが担当し存続することになった。

５、予算(案)
  ２８年度予算は、予備費の項目を設け予算額５，０００円を計上することにした。

  準備金の項目は一本化し２８年度収入に３００，０００円を計上することが決まった。

その他・・２８年より大会でのリーグ戦順位決定は、３～４チームが同じ勝ち数の場合、

得失ゲーム差等で勝敗を決めるが、その結果、２チームとなった場合は、直接

対決での勝者を優位にすることにした。

以上


